

## Fuite de gaz sur le boulevard Leduc à l'angle du boulevard du Quartier à Brossard

**Brossard, le 30 juillet 2019** – Une fuite de gaz est survenue lors des travaux de construction du viaduc du Quartier cet avant-midi et a nécessité l'évacuation d'employés des commerces situés près de l'incident. Aucune personne n'a été touchée par la fuite. Un périmètre de 100 mètres a été créé rapidement autour de la zone afin de sécuriser les citoyens et les employés des alentours.

Le service de Sécurité incendie de l'agglomération de Longueuil, de concert avec d'autres partenaires avec le Service de police de l'agglomération de Longueuil et Energi (gaz metro), prend les mesures nécessaires pour colmater la fuite. Il est à noter que l'opération pourrait durer plusieurs heures.

La circulation automobile et les transports en commun sont actuellement interdits dans le secteur. Une signalisation temporaire est installée afin de rediriger les piétons et les automobilistes.

### Information continue

Pour plus d'information, la population est invitée à consulter le compte [Twitter](#) et la page [Facebook](#) de la Ville.

– 30 –

Source : Direction des communications  
Ville de Brossard  
450 923-6311